
第２回天名小学校学校運営協議会実施報告書 
                       令和６年６月１６日 

                        スポーツの杜 鈴鹿 水泳場 

１ あいさつ 

  委員長 

  学校長 

 

２ 本校児童の様子について（水泳授業参観） 

  委員より・素晴らしい水泳授業で、いつまでも見ていたい様子で、子どもの

姿に感激している。 

      ・民間委託の効果がしっかりと感じられる。 

      ・一生懸命取り組んだ様子を褒めてあげることで自己肯定感が増

し、非認知能力の育成に繋がっていると思う。 

 

３ 協議事項   

（1）学校関係者評価について（別紙参照） 

   委員より・これまで評価が毎年難しく感じてきたが、今回、様式がようや

く変更され、良かった。 

    校長より・第 1 回の学校運営協議会で承認された学校経営方針に沿った学 

校関係者評価をお願いしたい。 

委員より・毎月の進捗確認ができるものにしていくと良いのでは。継続で 

きれば、結果を評価しやすい。1 年 1 回は少なく途中経過の評

価があれば良い。 

委員より・児童アンケートの結果を教職員がそれをどう評価するかが大切 

であり、進捗状況を管理してもらいたい。 

校長より・各行事毎に進捗を確認しながら、定期的に見直し、改善を進め

ていきたい。 

委員より・指標が昨年とほとんど同じであるが、どういう意図か？ 

校長より・現状の子どもたちの姿がとても良い状態なので、昨年まで取り

組んできたことを継承していきたい。しかし、続ける難しさは

実感しているので、しっかりと検証していきたい。 

委員より・コミュニティスクールとして天名小学校は、地域の協力体制、

学校との連携がしっかりととれており、この状態を継続してい

きたい。  

 

 



(2) 一学期いじめ防止アンケート結果について 

    ・第１回いじめアンケート実施（５月実施） 

   ・認知件数０件 

   ・アンケート後、個人の教育相談を実施している。必要に応じて、担任

以外や養護教諭、どの先生に対しても相談できる関係づくりに努めて

いる。 

・今後もいじめ防止対策体制をより強化し、丁寧な指導を実行していく。 

 

（3）その他 

    ・修学旅行の報告について（別紙学校だより有） 

    非認知能力を各場面で発揮し、更に高めていくことで、修学旅行を楽

しく思い出に残るものにできたと思う。この力は今後の学校生活の中

でも発揮され、在校生にも良い影響を与えてくれることを期待する。 

    ・学校運営協議会が果たす基本的役割に基づいて、関係者がしっかりと

話し合うことと、合意形成に向けて今後も熟議していきたい。 

     ・天名の場合は学校と青少年育成部会（まちづくり協議会）のタイアッ

プを軸にしていきたい。 

     ・学校再編に向けては、該当学年が、先ずは、オンライン交流を実施し

ていることが評価できる。今後は対面できる機会を計画していっても

らえれば有難い。 

    ・子どもたちから日頃のお礼のお手紙をいただき、とても嬉しかった。 

 

 

４ 連絡事項 

 次回以降の学校運営協議会開催の案内 

   ・第３回学校運営協議会兼天栄中学校区拡大ＣＳ 

１０月３日（木）１５：００～＠栄小学校※詳細は分かり次第連絡します。 

   ・第４回学校運営協議会   

１１月７日（木）１５：３０～＠本校図工室  

 


